

Nuestros queridos amigos los alemanes

Escrito por Malberca - 08/06/2011 11:01

Ya se ha convertido en costumbre el que cada poco, Alemania nos obsequie con una nueva muestra de "afecto".

En su momento ya se hicieron comentarios sobre nuestras ministras y sus vestuarios, restándoles profesionalidad y dándoles una imagen frívola.

El penúltimo regalito que nos hicieron se materializó en la crítica de la duración de nuestras vacaciones y edad de jubilación con la excusa de querer converger a unas características similares en la UE. Eso sí, no hablaron de reducir el número de horas trabajadas ni de aumentar los sueldos para que se acercasen más a los suyos. Si hubiesen hablado de eficiencia o competitividad. La crítica habría sido constructiva, pues tendrían toda la razón, pero una vez más suena a fijación y ataque.

Si todavía tuviésemos alguna duda sobre la animadversión que nos tienen, he reservado los hechos verdaderamente relevantes y perjudiciales tras los mencionados "entrantes" que podrían quedar en meros comentarios frívolos o manía infantil de colegio.

Y es que Alemania en plena crisis fue el mayor inversor (Deutsche Bank) con productos apalancados a la baja contra España. Es decir, querían que nuestra economía cayese y además con la inversión en sí ya estaban creando tendencia para tal fin.

Por otro lado nos quisieron enterrar vivos cuando el Financial Times alemán confirmó el rescate de España, cosa que después de un año todavía no ha ocurrido y que posiblemente nunca ocurrirá. La economía mundial perdió más confianza en nuestra economía y esto se traduce en menor entrada de capital extranjero.

En esta misma línea se comenzó a utilizar el término PIGS (cerdo en inglés) que son las iniciales de Portugal, Irlanda, Grecia y España (Spain). A parte de la palabreja en cuestión, relacionan a la economía española con economías que no son comparables. El PIB español es 6.5 veces el Irlandés y 4 veces la griega. No se puede comparar la fortaleza y capacidad de recuperación frente a la crisis de estas economías con España y una cosa es que el meternos en el mismo saco de economías europeas débiles sea un arma arrojadiza para los políticos y otra es que los economistas, Merkel y las agencias de rating lo digan como un hecho. Mas que nada porque en economía "la palabra se puede transformar en hecho" según quien lo diga. Y no es la primera vez que han tenido que pedir disculpas por estos hechos. Primero fue el ministro de economía alemán y después la propia Merkel los que se retractaron de sus graves palabras. Y es que como comentaba al comienzo de la exposición, ya son muy recurrentes este tipo de actuaciones.

Seguro que cuando empezabais a leer pensaríais "nos va a hablar de pepinos" y si, tenéis toda la razón, de pepinos va la cosa. ¿Pero a que ahora casi no importan los pepinos o no tanto después contemplar "el asunto" de forma global y en su conjunto, no? No en comparación de todo lo que llevan hecho. Esto es sólo una más. No pienso, no creo que lo hayan provocado. Eso ya sería demasiado, pero no han tenido ningún tipo de reparo en señalarlos con el dedo rápidamente sin demostración científica alguna.

Son alemanes, eficientes y listos...al menos es lo que nos venden y dicen, pero no han sabido(-querido) tener en cuenta el hecho de que la única pista o variable relacionada con los casos es "la localización" es decir, Hamburgo. El problema es el lugar y no el producto. ¿Por qué no ha pasado lo mismo con los pepinos en otros destinos? ¿La soja también era española? No hay que ser muy listo para irse acercando a la solución del acertijo ¡Y menos si eres alemán!

Moraleja: Con la que nos está cayendo y a los agricultores españoles "se la han metido doblada" y a los transportistas...y en definitiva a todos nosotros. Y además al resto de agricultores europeos también les salpicará.

Hablaban de ayudas que nos iba a dar, aunque a eso se le llama indemnización y por muy cuantiosas que fuesen, arreglar el desaguisado no tiene precio. La imagen de marca de un país es una labor de

esfuerzos, inversión y mucho tiempo, a todos los niveles y en todos los terrenos.

El gobierno parece que por una vez ha levantado un poco la voz a su hermano mayor europeo al que nadie dice "ni mu". A ver si siguen así y a ver qué pasa con la indemnización que nos deben dar.

¿Y luego? luego a esperar cual es la próxima... la próxima de "nuestros queridos amigos los alemanes"

=====

Re: Nuestros queridos amigos los alemanes

Escrito por juanmanuc - 08/06/2011 17:35

¡¡Por echarle la culpa a nuestros pepinos, son una mierda de vecinos!! :angry:

http://img.elperiodicoextremadura.com/img/noticias/585510_2.jpg

¡¡Ya solo quieren a los teutones sus congéneres las cabras y los ca...ones!! :angry:

¡¡Pero si los pepinos hubieran sido Galos no habria bicho malo!! :angry:

Aunque no hay de que preocuparse, porque raudo y veloz como siempre al instante, zapatero reclamará el dinero, y nos dirán con gran esmero: "de la mar el mero, de la tierra el cordero, y por eso zapatero te quedaste sin dinero", "igual que hiciste con España a ver ahora como te las apañas".

Zapatero muy enfadado reclamará por otro lado, y le responderán muy airados: "La tierra no es de nadie, solo del viento y por eso, el pepino que pertenece a la tierra es a su vez del viento, ¿a que viene tanto aspaviento?, ya que por este buen razonamiento el pepino ya no es de España, sino que pertenece al viento".

Salu2.

=====

Re: Nuestros queridos amigos los alemanes

Escrito por juanmanuc - 09/06/2011 15:43

Pues mira que bien.

hoy se ha hecho pública nuestra renuncia a denunciar a alemania, me parece otra bajada mas de pantalones. :S

Salu2.

=====

Re: Nuestros queridos amigos los alemanes

Escrito por Malberca - 09/06/2011 19:36

juanmanuc escribió:

Pues mira que bien.

hoy se ha hecho pública nuestra renuncia a denunciar a alemania, me parece otra bajada mas de pantalones. :S

Salu2.

He buscado la noticia porque no me lo creía. Efectivamente bien dices,Juanmanuc poeta. Bajada de pantalones en toda regla.

Pues entonces sabemos con toda seguridad que habrán mas como esta. Se merecen un boicot como nos hacen ellos.

Saludos!

=====

Re: Nuestros queridos amigos los alemanes

Escrito por juanmanuc - 09/06/2011 21:11

Gracias Malberca, mas que poeta, es el cabreo el que me hace dejar la prosa a un lado, las que vienen ahora no son precisamente rimas asonantes, sino mas bien mal-sonantes que son las que se merecen estos capullos:

"Solo ejerzo de mal poeta cuando me provocan una rabieta, y para empezar nuestra vendeta, les decimos por la jeta ¡¡vayanse a hacer puñetas!!". :P

!!Pajín Pajín salva el calabacín¡¡ , a este paso se nos irá a la mierda tambien el tomate porque tu jefe es tonto de re...

Salu2.

=====

Re: Nuestros queridos amigos los alemanes

Escrito por Vriesia - 09/06/2011 22:32

Con hacerle un boicot a los supermercados Lidl (Aleman) y Carrefour (Francés), ya haríamos mucho daño.

Boicot a Lidl!!!!

=====

Re: Nuestros queridos amigos los alemanes

Escrito por morpheo81 - 10/06/2011 08:06

Pues otra muestra más de que estos políticos no miran los intereses de los ciudadanos, el mal menor es no hacer enfadar a los Alemanes, no vaya a ser que ponga otra vez la duda sobre España y al final nos hipotequen de por vida como a Grecia.

=====

Re: Nuestros queridos amigos los alemanes

Escrito por Malberca - 10/06/2011 11:15

Al final, con ese afán de desprestigiar a sus vecinos, Alemania se está creando enemigos el solito y se va a perjudicar el mismo.

Mirad lo que dijo en su día el gurú George Soros sobre la postura que está tomando Alemania. Que este peso pesado de las finanzas internacionales hable mal de ti...tiene que (o debería) dar un poco de miedo:

<http://www.publico.es/323074/soros-dice-que-el-euro-fue-mal-concebido-y-critica-a-alemania>

Y la propia prensa alemana ya se está dando cuenta:

<http://www.libertaddigital.com/nacional/2011-06-01/la-prensa-alemana-a-por-otra-cabeza-de-turco-y-ahora-que-1276425219/>

De lo contentos que están los griegos, irlandeses y portugueses, no hace falta ni poner ejemplos.

Saludos a todos!

=====

Re: Nuestros queridos amigos los alemanes

Escrito por PAB10 - 10/06/2011 11:18

Es normal que no se atrean a denunciar a los alemanes desde el gobierno español..... luego cuando toque nuestro rescate, son ellos los que van a tener que poner la pasta.....

=====

Re: Nuestros queridos amigos los alemanes

Escrito por Malberca - 10/06/2011 12:18

PAB10 escribió:

Es normal que no se atrean a denunciar a los alemanes desde el gobierno español..... luego cuando toque nuestro rescate, son ellos los que van a tener que poner la pasta.....

Si, eso es cierto. Lo que pasa es que Alemania está precipitando que "se nos tenga que rescatar" como está pasando con Grecia, Irlanda y Portugal.

Lo mismo a otros niveles sucede con las agencias de rating americanas. Son "juez y parte en el juego" y se dedican a debilitar a sus competidores (Europa, entre otros) con sus "análisis" o mas bien lobby contra las entidades y paises. Eso si, a si mismos les ha costado bajarse el rating (un poquito) siendo los que crearon la crisis financiera mundial y a los que tendrían que haber previsto el riesgo y no les dio la gana hacerlo.

Para los que les interese esto último que comento, les recomiendo la pelicula-pocumental "Inside Job", en el que se habla de las causas, personas responsables de la crisis, los que dejaron que sucediese, los que avisaron y trataron de impedirla y las consecuencias. Oscar al mejor documental 2010 y altamente recomendable.

=====

Re: Nuestros queridos amigos los alemanes

Escrito por PAB10 - 10/06/2011 12:25

Malberca escribió:

PAB10 escribió:

Es normal que no se atrevan a denunciar a los alemanes desde el gobierno español..... luego cuando toque nuestro rescate, son ellos los que van a tener que poner la pasta.....

Si, eso es cierto. Lo que pasa es que Alemania está precipitando que "se nos tenga que rescatar" como está pasando con Grecia, Irlanda y Portugal.

En el fondo esto si tiene que pasar es mejor hacerlo ya..... lo mejor para curar enfermedades graves es empezar a tratarlas cuanto antes..... que luego ya sabemos esos dichos de que vale mas el remedio que la enfermedad.....

=====

Re: Nuestros queridos amigos los alemanes

Escrito por morpheo81 - 10/06/2011 12:50

Malberca ya he oido hablar del documental, lo malo que no esta traducido y hay que leer bastante deprisa los subtítulos, por lo que me han dicho, a ver si lo veo que lo tengo en casa.

Con respecto al rescate pues yo espero que no tengan que "rescatarnos", que más bien eso sería ahogarnos en deudas y recortar aún más derechos a los ciudadanos, tampoco creo que estemos en la misma situación que Grecia, Irlanda o Portugal pero como todo es un juego de especulaciones si van sembrado la desconfianza cada vez estaremos en una peor situación.

=====

Re: Nuestros queridos amigos los alemanes

Escrito por juanmanuc - 10/06/2011 13:30

Estamos todos muy cabreados pero hay que mirar la situación lo mas objetivamente posible:

Lo que pasa es que a perro flaco todo son pulgas, y los buitres están ahí, en el momento que existe algun problema que pueda perjudicar a los demas, haran lo que han hecho con el pepino y la culpa siempre será del perro flaco y que se jo...

No podemos arremeter contra los demás por mucha razón que tengamos, entre otros motivos porque precisamete somos el perro flaco, y los demas son mastines bien alimentados, la solución está en engordar el perro para que nadie le tosa.

Ahora no podemos empezar por mirar hacia afuera, tenemos que mirarnos bien nosotos mismos, reparar nuestra casa desde dentro, asi es como se cagarían, pero para eso hace faltas un pais bien dirigido y con las ideas claras, no ofuscado como está por culpa de un gobierno que no sabe por donde vá, ni a donde nos lleva.

Salu2.

=====